

Neue Pächter des Römerbad Kiosks versprechen kulinarische Schmankerln

Das Römerbad öffnet seine Pforten

Am Samstag, 9. Mai 2009, ab 10.30 Uhr ist es endlich wieder soweit: Im Römus – wie es liebevoll von seinen Mitgliedern genannt wird – beginnt die Badesaison 2009. Diesen Tag nimmt der Verein zum Anlass, seine Türen auch für Nichtmitglieder zu öffnen und ihnen einen Einblick in das idyllische Bad zu gewähren. Denn seit mittlerweile zwei Jahren ist es nur noch Vereinsmitgliedern gestattet, im Seebad auf der Insel dem sommerlichen Badespaß zu frönen.

ser gehen dürfen. Jedes Jahr wächst die Zahl der Mitglieder weiter an. Das Flair des Römus ist unbestritten ein ganz besonderes. Direkt bei Leuchtturm und Löwen, in wunderbarer Bergkulisse befindet sich das familiäre Seebad, das in diesem Jahr seinen 170. Geburtstag feiern darf.

Mit einem Tag der offenen Tür am 9. Mai erwacht das Römus aus seinem Winterschlaf und zeigt sich allen Mitgliedern und solchen, die es gerne werden wollen, in neuem, gewohnt sommerlichen Glanz. Besonders am Herzen liegt Kurt Göppel, dem ersten Vorsitzenden des Fördervereins Römerbad e.V., auch Neu-Lindauern das Römus als ideale Badestelle direkt am Lindauer Hafen schmackhaft zu machen. Dies wird dem Vorstandsteam auch sicherlich gelingen. Mit Live-Musik und Bewirtung startet das Bad in die neue Saison. Ab 14.30 Uhr finden von der benachbarten Wasserwacht Demonstrationen rund ums Thema Wasserrettung statt.



An der Südspitze der Lindauer Insel erwartet das Römerbad zur Sommersaison die Gäste.

Familie Graf als neue Pächter des Kiosks im Römerbad

Eine Änderung in Bezug auf die Bewirtung gibt es ab diesem Sommer. Nachdem im letzten Jahr die langjährige Pächterin des Römerbad Kiosks, Renate Zückert, nach 25 Jahren den Betrieb einstellte, galt es einen Nachfolger zu finden. Ab diesem Jahr werden nun die Eheleute Angelique und Thomas Graf

die Bewirtung des Römus übernehmen. Zusammen mit ihrem Personal bieten sie für jeden Geschmack kleine Leckereien und kühle Erfrischungen für heiße Sommertage an. Die beiden sind „alte Hasen“ in diesem Geschäft. Schon seit einigen Jahren betreiben sie das Café Wintergarten auf der Insel und den Kiosk im Strandbad in Nonnenhorn. Für die Gäste des Römus ergibt sich, ab-

gesehen von der geänderten Speisekarte, in kulinarischer Hinsicht also keine große Änderung. Einen Einblick auf das vielfältige, erweiterte Angebot möchte Familie Graf nicht nur den Mitgliedern des Römus am Tag der offenen Tür präsentieren.

Auch für den heurigen Sommer hat sich die Vorstandschaft des Römerbades wieder etwas Besonderes einfallen lassen. So steht unter anderem im Bad wieder ein Konzert von Jupp Zeltinger und seiner Band am 18. Juli 2009 auf dem Programm. Des Weiteren hat die evangelische Kirchengemeinde St. Stephan unter der Leitung von Pfarrer Eberhard Heuß vier „Abendsegen“ in stimmungsvoller Atmosphäre auf dem Steg geplant. **BR**



Förderverein
Römerbad e.V.
Dennenmoos 13
88131 Lindau (B)
Tel.: 08382/28431
Weitere Infos finden Sie im Internet unter www.roemus.de

Wachsende Mitgliederzahl gewährt den Fortbestand des Vereins

Diese Vereinsregelung tut dem Römus aber keinen Abbruch, wie die Mitgliederzahlen deutlich beweisen. Knapp 1.200 Mitgliedschaften zählt das Römerbad. Eine stolze Summe an ordentlichen Mitgliedern, die 40 Euro pro Saison zahlen und beliebig oft das kühle Nass genießen dürfen und Fördermitgliedern, die mit 10 Euro sieben Mal ins Was-

Internationale Stars werden hochklassigen Schwimmsport in Lindau bieten

Deutsche Meisterschaften im Freiwasserschwimmen

Vom 18. bis 21. Juni 2009 finden die Internationalen Deutschen Meisterschaften, die Deutschen Jahrgangs- und Junioren-Meisterschaften sowie die Internationalen Deutschen Masters-Meisterschaften in Lindau im Bodensee statt. Bereits zum zweiten Mal nach 1999 ist die Schwimmabteilung des TSV 1850 Lindau e.V. Ausrichter der Titelkämpfe. Diese dienen gleichzeitig der Qualifikation für die WM-Wettbewerbe über fünf, zehn und 25 Kilometer vom 19. bis 25. Juli 2009 in Rom.

nationalen Stars erwarten die Organisatoren auch viele Deutsche Spitzenschwimmer. Da sind fantastischer Schwimmsport aber auch Spannung pur angesagt.

Im rund 536 km² großen Bodensee wird ein 1.250 Meter langer Kurs vor dem Strandbad Eichwald gesetzt werden, der von den Athleten je nach Streckenlänge im Wettkampf mehrfach zu umrunden ist. Die Organisatoren um Wilfried Fuchs, Abteilungsleiter der Schwimmabteilung des TSV 1850 Lindau, blicken optimistisch auf das Event: „Die Wassertemperaturen werden zwar von den Zuflüssen aus den Alpen beeinflusst. Bei diesen warmen Frühlingstemperaturen rechnen wir aber schon mit angenehmen 22 Grad zur Meisterschaft. So können wir für die Athleten Top-Bedingungen schaffen, eine Voraussetzung für sportlich hochkarätige Wettkämpfe“, so Cheforganisator Fuchs.

Die Schwimmabteilung des TSV 1850 Lindau konnte bereits 1999 diese hochkarätige Veranstaltung ausrichten. Im Juli 1921 fand die erste Freiwasserveranstaltung in Lindau statt: es war das erste internationale Bodenseeschwimmen, an dem 37 Vereine mit über 300 Schwimmern auf die 1500-Meter-Strecke gingen. Das Organisationsteam des

TSV Lindau, die Stadt Lindau (B) mit ihren Bäderbetrieben und ProLindau werden ihr Bestes geben, damit diese Meisterschaft ein Erfolg wird.

Sponsoren können sich einbringen

Für Unternehmen aus Produktion, Handwerk, Handel, Dienstleistung, Hotel und Gastronomie bietet sich eine Fülle von Möglichkeiten, bei dieser einmaligen Gelegen-



Sie tragen die Hauptlast der Organisation: Peter Hämmerle und Wilfried Fuchs von der Schwimmabteilung des TSV Lindau.

heit für sich Werbung zu machen und ihre Angebote ins rechte Licht zu setzen. Die Schwimmabteilung des TSV 1850 Lindau bedankt sich bei den Stadtwerken Lindau, bei der Wasserwacht, der Feuerwehr und dem THW für die tatkräftige Unterstützung und Mithilfe. **WW**



Weitere Infos hierzu und zur Veranstaltung insgesamt im Internet: www.dm-freiwasser.com

Der Bodensee präsentiert sich im Dreiländereck vier Tage lang für dieses Sportereignis der Extraklasse als idealer Veranstaltungsort. Vor dem Lindauer Strandbad Eichwald können die Organisatoren eine vorzüglich geeignete Wettkampfstrecke anbieten. Das traumhaft gelegene Strandbad bietet für Schwimmerinnen, Schwimmer und Ausrichter ein tolles Umfeld für hochklassigen Schwimmsport. Vom Eichwald haben die Gäste und Besucher einen herrlichen Blick über den See zur Lindauer Insel sowie den Voralberger und Schweizer Bergen. Die Zuschauer und Fans dürfen sich auf spannende und hochklassige Wettkämpfe freuen. Neben inter-

Amtsblatt

Stadt Lindau (Bodensee)

Bekanntmachung

Wegen des Betriebsausfluges bleiben die Büros der Stadtverwaltung, der Bauhof, die Stadtgärtnerei, die Stadtentwässerungswerke sowie die Stadtbücherei am **Mittwoch, 20. Mai 2009** geschlossen.

Lindau (B), den 08.05.2009
STADT LINDAU (BODENSEE)
gez. Petra Meier to Bernd-Seidl
Oberbürgermeisterin

Stadt Lindau (Bodensee)

Oberes Rothenmoos – Ost, Mehrfachbeauftragung

Stadtbaumeister und GWG beauftragten gemeinsam im Herbst letzten Jahres fünf Planungsbüros mit der Entwicklung von Lösungsvorschlägen zur Erschließung und Bebauung des geplanten Wohngebiets Oberes Rothenmoos – Ost. Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 28.04.2009 den Beschluss gefasst, dass die weitere Planung auf der Grundlage des erstplatzierten städtebaulichen Konzepts des Architekturbüros „Lehen drei“ erfolgen soll. Dieser Entwurf sowie die vier anderen Arbeiten können vom **11. bis 22.05.2009 im Foyer des Stadtbauamtes**, Bregener Straße 8 besichtigt werden. Ein ausführlicher Bericht folgt in der nächsten Ausgabe der Bürgerzeitung am 22.05.2009.

Lindau (B), den 08.05.2009
STADT LINDAU (BODENSEE)
gez. Petra Meier to Bernd-Seidl
Oberbürgermeisterin